

La Croix, 20 juillet 2012

SÉNAT Des propositions contre la vie chère à Mayotte et à La Réunion

Une mission sénatoriale a souligné hier la responsabilité « régaliennne » de l'État pour lutter contre la vie chère à Mayotte et à La Réunion. « *Il y a des monopoles de fait dans la distribution. Il faut les supprimer* », a estimé le président de la commission des lois du Sénat, Jean-Pierre Sueur (PS). Parmi les 32 propositions de la mission : la réglementation du prix de l'essence et des produits pétroliers, la transparence dans la formation des prix, l'application de sanctions aux entreprises qui pratiquent des marges trop élevées et la baisse des taxes d'importation des produits de première nécessité.